

# DELIK HUKUM

## Biro SDM Polda Sulsel Uji Beladiri Naik Pangkat di Lapangan Merdeka Bone

HermanDjide - [PANGKEP.DELIKHUKUM.ID](https://PANGKEP.DELIKHUKUM.ID)

Oct 25, 2024 - 13:53



*Biro SDM Polda Sulsel Uji Beladiri Naik Pangkat di Lapangan Merdeka Bone*

MAKASSAR - Sulsel, sebanyak 75 personel gabungan Polres dan Batalyon C Brimob Bone mengikuti ujian beladiri Polri dalam rangka kenaikan pangkat periode 1 Januari 2025.

Kegiatan Ujian Beladiri dilaksanakan di lapangan merdeka Watampone, Jumat (25/10/2024) pagi.

Kabagbinkar AKBP Santiaji Kartasasmita didampingi Kasubbagpangkat Bagbinkar Kompol Asriani, Paurkompten AKP Alyas, Paurpangkat Iptu Herlina Umar, Pamin Mutjab Iptu Aswar membuka pelaksanaan ujian beladiri.

Hadir mendampingi Tim Wakapolres Bone, Kabag SDM Polres Bone dan beberapa pejabat Polres Bone.

"Ujian beladiri ini jangan dianggap sebagai formalitas belaka namun hendaknya betul-betul dilaksanakan secara serius karena selain sebagai syarat mutlak administrasi usulan kenaikan pangkat (UKP) juga untuk mengukur dan melihat secara langsung kemampuan rekan-rekan sekalian dalam ilmu beladiri polri, kita lihat di media sosial aksi heorik personel Polda Metro Jaya yang mampu melumpuhkan pelaku kejahatan dengan sigap dan cekatan hal demikianlah yang hendaknya menjadi semangat bagi kita semua untuk pelaksanaan ujian beladiri kali ini." Kata AKBP Santiaji

Usai arahan Kabagbinkar dilanjutkan pengujian beladiri oleh tim beladiri Polda Sulsel yang meliputi : materi dasar, tekhnik jatuhan, roll sikap kuda-kuda, tekhnik pukulan, tekhnik tangkisan, tendangan dan membawa tahanan dan untuk materi ujian rekhnik beladiri meliputi : melepas tangan, cekikan, sekapan, menghindari pukulan, tendangan, tikaman, todongan pistol, cerulit dan penggunaan alat borgol, tongkat dan kopelrim.

Usai pelaksanaan di Polres Bone Tim selanjutnya akan menuju ke Polres Wajo untuk melaksanakan kegiatan yang sama.

Sampai berita ini diturunkan pelaksanaan ujian beladiri dilapangan Merdeka Bone masih berlangsung. (MW)